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(Es gilt das gesprochene Wort) 

 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Bernerinnen und Berner 

 

 
Ich begrüsse Sie herzlich zum diesjährigen autofreien Sonntag der Stadt 

Bern anlässlich des internationalen Car-Free Days.  

 

Die Stadt Bern führt seit 2011 regelmässig autofreie Sonntage in einem 

Berner Quartier durch.  

 

Dieses Jahr haben wir wieder einmal Hauptverkehrsachsen gesperrt. 

Strassen also, die wir im Alltag viel befahren.  

 

Die Laupenstrasse, die Effingerstrasse, die Schwarztorstrasse. Diese 

sonst stark befahrenen Strassen können heute ganz anders genutzt 

werden.  

 

Es gibt ein vielfältiges Angebot; sei es «Mobilität auf der Laupenstrasse» 

mit Laufrad-Parcours, «Begegnungen vor dem Kocherpark» am 

Töggelikasten, beim Velo-Speedfriending und hier gleich anschliessend 

mit Prisca Saxer, die Kindermärli erzählt oder aber «Entschleunigung auf 

der Schwarztorstrasse» mit reichhaltigem Food-Angebot, 

Kinderschminken und Musik von Radio Bern 1 live aus dem Studiobus vor 

Ort.  
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Der autofreie Sonntag erlaubt uns diesen Ort hier mal ganz anders 

wahrzunehmen und zu gestalten.  

 

Am Montag fahren wieder Autos auf diesen Strassen. Sie sind nach wie 

vor entscheidend für unsere Versorgung, Transport etc.  

 

Wichtig ist jedoch die Frage, wann welches Fahrzeug das Richtige ist.  

 

Waren können mit Elektro-Cargo Bikes transportiert werden, das machen 

heute bereits viele Berner KMUs hier in der Stadt.  

 

Solche Cargobikes können Sie heute auch testen auf der Laupenstrasse.  

 

Aber es ist klar, heute können Autos und der motorisierte Güterverkehr 

noch nicht durch andere Verkehrsmittel ersetzt werden. 

 

Deshalb ist es wichtig ist, dass die Elektrifizierung der Autos weiter 

vorangetrieben wird. Das gibt weniger CO2-Austoss und ist ruhiger. Fast 

so ruhig, wie diese Strassen heute sind, was mich sehr beeindruckt.  

 

Ich wünsche Ihnen allen heute viel Vergnügen und Entdeckungslust am 

autofreien Sonntag 2019. 

 

Vielen Dank! 


